


















10 06 DE JUNHO DE 2025Esporte

O time de futsal ‘Garotas da Quadra’, do projeto social Batgol, goleou a equipe Me -
ninas da Vila, de Londrina, por 9 a 0 no sábado (31). A partida amistosa foi disputa -
da no Ginásio Tancredo Neves, na Vila Oliveira, em Rolândia, e os gols rolandenses 
foram marcados por Emily (4), Camili (2), Scalada, Jéssica e Anne.

O Projeto Social Batgol, apoiado pela Secretaria de Esportes de Rolândia, ensina 
futebol para meninos e meninas no campo do Terrão e no Ginásio Tancredo Ne -
ves. “Nossos treinos são sempre aos sábados e começam com um culto às 9 horas da 
manhã. Logo depois, começam os treinos durante quase o dia todo, no campo e na 
quadra”, explica Batista, coordenador do projeto social.

Atualmente, os treinos têm sido separados, com os meninos treinando pela manhã 
e as meninas, no período da tarde. “Para participar desses  treinamentos, que são 
gratuitos, basta aparecer no Campo do Terrão aos sábados e conversar diretamente 
com as pessoas envolvidas no nosso projeto social”, ressalta Batista. Os atletas e as 
atletas também tomam um lanche durante os treinos.

Futsal: ‘Garotas da Quadra’ goleia time londrinense
 ATime feminino de projeto social de Rolândia faz 9 gols na equipe ‘Meninas da Vila FC’; partida foi disputada no Tancredo Neves

Líder do grupo B da Série Bronze do Paranaense de Futsal, o Ibiporã Multibelt vai 
até Siqueira Campos enfrentar o Barril Protork, neste sábado (7), pela última rodada 
da primeira fase. Com 16 pontos, o time ibiporaense ainda pode ser alcançado pelo 
próprio Barril, que tem 14 – a vitória vale três pontos. As duas equipes já estão classi -
ficadas para a segunda fase da competição.

Na outra partida do grupo, também neste sábado, Andirá (já classificado e com 12 
pontos) recebe a equipe do Cornélio Procópio/Fecop no Morcegão. O time procopense 
ainda não pontuou na competição e tem a sua última chance nesta partida. O outro 
time classificado do grupo B é a PM SAP/Platinense Futsal, que terminou a primeira 
fase com 10 pontos.

Regulamento  
Paranaense de Futsal Série Bronze é disputado por 44 equipes de todo o Estado, di -

vididos em oito grupos por região. Classificam-se para a segunda fase 36 equipes, que 
serão divididas em seis grupos – os dois primeiros de cada grupo e os quatro melhores 
terceiros colocados vão para as oitavas-de-finais. É aí que começa a fase mata-mata.

Futsal: Siqueira Campos e Ibiporã brigam pela liderança 
 ALíder do grupo B, Ibiporã Multibelt joga a última rodada contra o vice-líder Barril Protork, em Siqueira Campos, neste sábado
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